

Kapellenplatz Rummeltshausen

Am 05.09.2023 wurde der neugestaltete Kapellenplatz vom Bauherrn, dem Verband für Ländliche Entwicklung Schwaben, abgenommen. Die Vertreter des Verbands und des Amtes für Ländliche Entwicklung zeigten sich sehr erfreut über die gelungene Anlage und die vielen herumtollenden Kinder. Auch die Gemeinde ist begeistert. Viele Ideen aus der engagierten Bürgerschaft sind in die Gestaltung des Spielplatzes eingeflossen. Der neue Spielplatz bietet den Kindern einiges: eine Spielbaustelle, Kickplatz, ein vielseitiges Kletterangebot, Schaukeln und Rutsche. Für alle ist was dabei, sogar ein Brotzeithaus für Groß und Klein und viele Sitzgelegenheiten.



Ziel der Neugestaltung des Kapellenplatzes war es eine attraktive Ortsmitte für zwanglose Begegnungen zu schaffen und so die Dorfmitte zu beleben. Das ist mit diesem wunderbaren Platz geglückt. Die vielen Besucher stellen das jetzt schon unter Beweis.

Der Spielplatz ist nun offiziell zum Spielbetrieb freigegeben.



Sie nahmen alles genau unter die Lupe: v.li. Stefan Miller, Wegebeauftragter der Vorstandschaft, Herr Bruggmoser, Verband für Ländliche Entwicklung (ALE), Christian Ritter, Baufirma, Christian Graf, ALE, Landschaftsarchitekt Thomas Lauterbach, Marianne Höbel, ALE